

Cuba designa a Carlos Martí como timonel al Clásico y mueve su pre



El avezado Carlos Martí, quien guió esta temporada a la novena de los Alazanes de Granma a su primer título en el béisbol cubano, fue designado mentor del team Cuba para el IV Clásico Mundial de béisbol, que comenzará el próximo 6 de marzo.

Martí, de 67 años, lleva más de cuatro décadas en el béisbol cubano y es la segunda vez que dirige una selección de la isla, pues también fue el timonel en la Copa Intercontinental de 1999.

Antes del Clásico, Martí dirigirá a los flamantes campeones Alazanes de Granma en la Serie del Caribe, prevista del 1 al 7 de febrero en Culiacán, México.

Cuba es el último equipo que dio a conocer su mánager al Clásico.

“Es una gran responsabilidad dirigir al equipo al Clásico y haremos nuestro máximo esfuerzo”, dijo Martí y advirtió que le sorprendió la designación.

Dejó claro que el Clásico es un torneo “muy fuerte”, aunque consideró que el equipo tiene opciones de avanzar a la segunda ronda, en un grupo donde Japón es el gran favorito, pero China y Australia son rivales a los que se les puede vencer.

Este jueves, la Federación Cubana también anunció una decena de cambios con relación a la preselección inicial de 50 peloteros que inscribió para el Clásico, e incluyó a algunas figuras que no aparecían en primera instancia como el veterano Frederich Cepeda, recuperado de una intervención quirúrgica y uno de los veteranos de los tres clásicos anteriores.

También al receptor Yosvani Alarcón, uno de los mejores toleteros de Cuba en los últimos años, pero quien se encontraba sancionado por indisciplina.

En la preselección destaca el astro Alfredo Despaigne, quien ha brillado las últimas tres temporadas en la Liga Profesional de Japón, y se encuentra a punto de firmar por cuarto año consecutivo, esta vez con un contrato que ronda los 16 millones de dólares.

Con vista al Clásico, Cuba disputará 11 partidos de fogueo desde el 17 de febrero en Asia: cuatro en Taiwán, igual cantidad en Corea del Sur, y tres en Japón.

La lista definitiva de 28 jugadores al Clásico será dada a conocer el 6 de febrero.

Cuba jugará la primera ronda en el Tokyo Dome, donde enfrentará como parte del grupo B a Australia, China y Japón, este último su primer rival el 6 de marzo. Los dos primeros de esta fase avanzarán a la segunda ronda.

Preselección de 50 peloteros de Cuba al Clásico

Receptores (4):

-1.Frank Camilo Morejón.

-2.Ariel Martínez.

-3.Osvaldo Vázquez.

-4.Yosvany Alarcón.

Inicialistas (3):

-5.William Saavedra.

-6.Guillermo J. Avilés.

-7.Yordanis Samón.

Segunda base (3):

-8.Juan C. Torriente.

-9.Dainer Galves.

-10.Carlos Benítez.

Tercera base (3):

-11.Yurisbel Gracial.

-12.Jeferson Delgado.

-13.Yeniet Pérez.

Utilities (2):

-14.Raúl González.

-15.Yunior Paumier.

Torpederos (3):

-16.Yorbis Borroto.

-17.Alexande Ayala.

-18.Yordan Manduley.

Jardineros (9):

-19.Edilse Silva La O.

-20.Alfredo Despaigne.

-21.Frederic Cepeda.

-22.Julio Pablo Martínez.

-23.Víctor Mesa (hijo de Víctor Mesa).

-24.Dennis Laza.

-25.Roel Santos.

-26.Yoalkis Céspedes (hermano del grandesligas Yoenis Céspedes).

-27.Leonardo Urgellés.

Lanzadores (23):

-28.Freddy Asiel Álvarez.

-29.Yosvany Torres.

-30.Yoanny Yera.

-31.Vladimir García.

-32.Lázaro Blanco.

-33.Jonder Martínez.

-34.Bladimir Baños.

-35.Alain Sánchez.

-36.Yoalkis Cruz.

-37.Robelio Carrillo.

-38.Raidel Martínez.

-39.Erlis Casanova.

-40.José R. Rodríguez.

-41.Leandro Martínez.

-42.Leomil González.

-43.Miguel Lahera.

-44.Livan Moinelo.

-45.Frank L. Medina.

-46.José A. García.

-47.Cesar García Rondón.

-48.Yasmany Hernández.

-49.Noelvis Entenza.

-50.Dachel Duquesne.



Radio Habana Cuba